



NOTA DE ANTECEDENTES

EL DÍA DE LOS DERECHOS HUMANOS

Todos los años, el 10 de diciembre, la comunidad internacional observa el Día de los Derechos Humanos. Se conmemora el día en 1948 en que la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó la Declaración Universal de Derechos Humanos. Su inicio oficial data de 1950, después de que la Asamblea aprobara la resolución 423 (V) en la que se invita a los Estados y las organizaciones interesadas a observar el 10 de diciembre de cada año como Día de los Derechos Humanos.

La Alta Comisionada para los Derechos Humanos, como principal funcionaria de las Naciones Unidas en materia de derechos, y su Oficina desempeñan un papel principal en las medidas de coordinación para celebrar anualmente el Día de los Derechos Humanos.

La Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos

La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos ayuda a proteger y promover todos los derechos humanos alrededor del mundo. Con sede en Ginebra, la Oficina también está presente en más de 40 países. Trabaja para garantizar que se pongan en vigor las normas de derechos humanos universalmente reconocidas, incluso mediante la promoción de la ratificación y la aplicación universal de los tratados de derechos humanos y el respeto por el imperio de la ley. También trata de eliminar obstáculos para la plena realización de todos los derechos humanos y de impedir los abusos de derechos humanos o ponerles fin.

Para más información, sírvase visitar www.ohchr.org